
Saint-Régis d’Argental 
JUILLET - AOÛT  2025

Bourg Argental  -  Burdignes  -  Colombier  -  La Versanne 

Graix  -  Saint Julien Molin Mole�e  -  Saint Sauveur en rue  -  Thélis la combe

 







Saint-Régis d’Argental Saint Régis d’Argental Page 4 

ILS ÉTAIENT CINQ… 

Coraline, Anthony, Hugo, Jules et Loup-Ange, à 
recevoir le 25 Mai et les 1er et 15 Juin, l’Eucharistie 
pour la première fois.

Cette démarche faisait suite à leur découverte 
des différents temps de la liturgie, lors de quatre 
célébrations paroissiales et à un temps fort à Saint-
Julien. Accompagnés de leur livret de réflexion, c’est 
avec grand sérieux qu’ils se sont préparés à ce 
sacrement. En cette année de transition de la 
catéchèse, la paroisse ne peut que se réjouir de la 
beauté de ces célébrations vécues individuellement ou 
en petit nombre. 

Quels mots pour qualifier ces moments forts sur 
notre paroisse ? :

- LA SIMPLICITE… Il n’y a pas besoin de 
grand décorum pour accueillir Jésus dans son cœur.

- LA JOIE… manifestée à travers les chants.
- LA PRIERE…. de toute la communauté pour 

accompagner ces enfants et leur famille.
- LE MESSAGE … A chacune de ses homélies, 

tout en s’adressant aux enfants, le Père Nicolas a dit et 
redit à chacune et chacun d’entre nous, la place de 
l’Eucharistie dans la vie de tout chrétien : « Jésus plus 
grand que tout vient habiter notre cœur. Qui que 
nous soyons, quoi que nous fassions, Jésus, dans 
l’Eucharistie se donne à chacune et chacun 
d’entre nous, dimanche après dimanche. » 

Ces paroles, dites avec simplicité et profondeur, 
nous rejoignent dans notre vie de chrétien, nous 
fortifient et nous interrogent : « Finalement, 
comment est-ce que, personnellement, je reçois 
l’Eucharistie dans ma vie ? » 
 Que ces enfants et leur famille, vivent un beau 
chemin avec Jésus, et que notre communauté ne cesse 
de les accompagner par sa prière, son écoute et son 
témoignage de foi.

« Sois loué, Seigneur, pour ta grandeur. 
Sois loué pour tous tes bienfaits…

Ton amour inonde nos cœurs. 
Que ma bouche chante ta louage » 
(Chant d’entrée de la messe du 15 Juin)

Le 7 juin dernier, j'ai vécu le sacrement de la 
confirmation à Saint Étienne.

Je tiens d'abord à remercier toutes les personnes 
qui m'ont accompagné durant mon parcours, merci.

Cette semaine, j'ai questionné Jésus : “ Pourquoi 
moi, Jésus ? Il y a 2 ans, tu m'as envoyé des signes pour me 
reconduire à Dieu. Moi qui ne croyais pas en ton nom, 
moi qui étais un grand pêcheur ?” 

La réponse, m’a été donné en Matthieu 11, 27 : « Tout m’a 
été remis par mon Père ; personne ne connaît le Fils, sinon 
le Père, et personne ne connaît le Père, sinon le Fils, et 
celui à qui le Fils veut le révéler. »

 « Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du 
fardeau, et moi, je vous procurerai le repos. Prenez sur 
vous mon joug, devenez mes disciples, car je suis doux et 
humble de cœur, et vous trouverez le repos pour votre 
âme. »

Aujourd'hui, je me sens pleinement disciple de 
Jésus, recevoir le Saint Chrême a été riche d'émotion. J'ai 
reçu par mon baptême l'Esprit Saint, par ma confirmation 
les “dons” de l'Esprit Saint. J'ai reçu gratuitement à moi de 
donner gratuitement. 

Avant de recevoir cette huile sur mon front, j'ai 
d'abord vécu une journée de récollection à la maison 
diocésaine. Échanger avec d'autres personnes, qui ont vécu 
le même parcours de confirmand, mais avec une histoire 
propre à chacun, était un vrai moment de fraternité.

Et puis le moment de consécration, quand 
l’évêque a apposé l'huile sur mon front en le marquant du 
signe de la croix, j'ai ressenti une joie, une joie immense, 
une joie simple mais une joie qui vient du cœur. Que 
d'émotion durant la célébration ! Par moments, j'ai été pris 
de frisson, de tremblement, comme si la joie bouillonnait 
en moi. J'ai eu les yeux embués par l'émotion. Il est 
difficile de mettre des mots sur ce que j'ai ressenti.

Jésus est ce Dieu fait homme à qui je peux tout 
confier, mes joies, mes peines, mes espoirs et mes 
désespoirs, mes insouciances et mes colères. Souvent, on 
l'appelle “Seigneur “ et pourtant je lui parle comme on 
parle à un ami. Parfois je pense à lui rendre grâce mais il 
supporte aussi mes reproches. Il me supporte quand je le 
déçois car avant tout il m'aime. Il connaît la fragilité de 
mon cœur.

Jésus est celui qui me libère du péché, quelle belle 
joie que de se sentir libre. Je sais qu'en tant que disciple de 
Jésus, chaque fois que je trébucherai, il sera là pour 
soutenir mes pas, pour m'empêcher de chuter.

Pour terminer, comme nous a enseigné Jésus, et 
comme le père Nicolas nous le rappelle souvent :

“ Dimanche après dimanche, nous revivons la passion du 
Christ, et par sa passion il nous a donné le 
commandement unique de l'amour “

Alors aimons-nous les uns les autres comme il nous aime.

Merci pour votre écoute.
Emilien
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